生徒ならびに保護者の皆様へ

聖和学園高等学校 校長 庄子 英利

薬師堂キャンパス臨時休業のお知らせ

保護者の皆様には、日頃より本校教育活動にご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。 さて、昨日保健所より本校薬師堂キャンパスの関係者が新型コロナウィルスの濃厚接触者となって いる旨の報告がありました。

つきましては、検査結果が出るまでの対応として 薬師堂キャンパスのみ9月7日(月)から9月9日(水)まで臨時休業といたしますのでお知らせいたします。 生徒および保護者の皆様には、大変ご心配をお掛けしますが、教育機関として生徒の健康・安全確保を第一に、また感染拡大防止を最優先に考えての休業措置となります。何卒ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

また、感染者、濃厚接触者等に対する偏見や差別につながるような行為が社会的な問題となっております。誰もが感染者、濃厚接触者になりうる状況であることを受け止めていただくとともに、正確な情報を入手し、冷静に行動いただきますよう重ねてお願いいたします。

なお、三神峯キャンパスは通常通り授業を行います。今後の状況によっては、必要な対応や予定変 更などをお示しする場合があります。一斉メール及び学校ホームページを都度ご確認ください。

以上